

Noticiero de Soria

Fundador: PASCUAL P. RIOJA

Dirección, Administración y Talleres: PLAZA DE AGUIRRE, 9

AÑO DE FUNDACION: 1.888

Hoy Jueves 5 de Enero de 1939

NUMERO DE HOY 5.952

PARTE OFICIAL

COMUNICADO OFICIAL DEL CUARTEL GENERAL DEL GENERALISIMO

Gran victoria en Cataluña. — Paso del Segre y Canal de Urgel. — Aña, Bermez, Forada y Monclá ocupados. — Nuevos salvajismo rojo 2460 prisioneros. — 5 aviones seguros y 4 probables derribados

En el frente de Cataluña, ha sido el día de hoy uno de los más victoriosos para nuestras incomparables tropas que han logrado considerables avances además de causar enormes pérdidas a los rojos. Se han ocupado los pueblos de Aña, Bermez, Forada, Monclá y Torres de Lluvia y muchas posiciones de inmenso valor militar.

Por el norte se ha llegado al Segre en una gran longitud habiéndose pasado por un lado de cerca de metro y medio de profundidad y atravesando también el Canal de Urgel que era el mayor obstáculo que ofrecía el terreno para el avance de las tropas por esta parte.

También hoy el número de cadáveres cogidos al enemigo se eleva a varios centenares entre ellos el de un Jefe de Brigada que se suicidó. Los prisioneros hechos y los presentados suman 2460 entre ellos se encuentran varios oficiales comisarios políticos y jefes.

El armamento y material que han caído en nuestro poder son abundantísimos como en días anteriores, contándose entre ellos muchas armas automáticas y un tanque ruso. En Monclá se ha cogido un gran depósito de municiones.

Al llegar nuestras tropas a los pueblos recientemente conquistados son aclamados por la población civil en masa que abraza a nuestros soldados. Estas demostraciones de agradecimiento por su liberación y de amor a los que representan al Ejército liberador del yugo a que están sometidos ha culminado con la ocupación del pueblo de Almentorn. Al llegar nuestras tropas a dicho pueblo, los rojos hicieron explotar las voladuras que tenían preparadas destruyendo varias casas y sepultando entre sus escombros a todos sus habitantes. Es considerable el número de mujeres y niños que han resultado muertos. La indignación del pueblo por este acto de barbarie marxista y las muestras de satisfacción ante las tropas al verse liberados de la opresión a que estaban sometidos son innarrables.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Ayer fué bombardeado el puerto de Barcelona, alcanzando eficazmente los muelles. En el frente de Cataluña, en varios combates aéreos han sido derribados hoy cuatro «Ratas» y un «Curtis» seguros y dos «Curtis» y dos «Ratas» probables. En total cinco aviones seguros y 4 probables.

Salamanca, 3 enero de 1939. — III Año Triunfal.

LOS SANTOS REYES

Oro, incienso y mirra le ofrendaron los Reyes Magos de Oriente, al niño Dios nacido en el portal de Belén.

Representa esta ofrenda un acto de humildad obligada que tienen las jerarquías de la tierra, ante la magistosa divinidad del Hijo de Dios hecho hombre por el sublime misterio de la Encarnación del Verbo.

No hay jerarquía en el tiempo que deje de estar sujeta al mandato de esta Ley suprema, ni hay creyente de la fe, de Cristo relevado de su cumplimiento y observancia.

Los fieles católicos que se ejercitan en la práctica fervorosa que en-

señan los artículos de la fé, establecidos por Jesucristo para la redención del género humano, doctrina inviolable, como lo es el nombre del Autor en el que está encarnada la segunda persona de la Santísima Trinidad; han pues de adorarle y bendecirle en estos días, en los que la Iglesia, Madre amantísima de los pecadores, llama para solemnizar sus cultos de exaltación piadosa que corresponde, y poder alcazar los frutos saludables que dimanen de la infinita misericordia.

Son innumerables las necesidades de nuestra España y múltiples las

Alborada de Reyes

La noche galopa sobre su negro cercel, cuyas largas crines flotan al viento. Lucen las montañas blancas. El sol Naciente rompe impetuosamente las nubes y alegra la tierra con el oro de sus rayos; los árboles sacuden de sus miembros el sueño; las avejillas entonan sus oraciones; la pradera del valle centellea como verde tapiz y el pastor la halla con su sonoro rebaño. Dios creó al hombre para que admirase la magnificencia del Universo. Los corderillos pacen la fina hierba, las ternerrillas saltan en torno sacudiendo traviesamente sus cencerillos, y sonríen con parteros ojos; celébrase regia fiesta. Los niños de lindo semblante se regocijan; por doquiera se admira el color verde, el color de la esperanza.

Allá arriba en la sierra elevase la encina del bosque; más arriba, sobre la encina se cierne el águila; más arriba, sobre el águila vuelan las nubes; mas arriba, sobre las nubes irradia la estrella que a los Magos conduce a Belén; más arriba, sobre la estrella flotan los ángeles. El sonido de las campanas preludia el Angelus matinal que invita a la plegaria y el alba pura sonríe como una flor.

Melchor, Gaspar y Baltasar, Magos de Oriente, traen los regalitos infantiles de la noche de Reyes, Epifanía de la inocencia. El venerable Melchor sonríe simpáticamente a los niños bondadosos de faz sonrosada y ojitos de mirar dulce. Gaspar viene escoltado por jóvenes atletas, que en ventrudos equipajes portan ricos regalos para las nenitas. Baltasar lleva entre sus cartas reales, billetes de hadas mágicas para las damitas soñadoras y en hercúleo brazo cajas de turrónes para los mocitos rurales.

El rayo de refulgencia solar ivisa en sus deslumbradoras preseas. Sus rostros de dulzura y apacibilidad sentimental revelan todo el encanto de Oriente; sus vestidos ornados recuerdan la riqueza bizantina. Los

obligaciones con ella contraídas. Pedir por ella y por la Paz inmediata de la causa que defiende en esta Santa Cruzada, es un deber moral inexcusable y para que la conciencia no acuse de negligencia imperdonable y el poder celestial se apiade de la situación de angustia que nos creó la barbarie inhumana, hagamos penitencia que purifique los extravíos de nuestra vida; sintamos en los corazones el amor mismo que el Hijo de Dios sintió por el hombre; huyamos como El de la tentación que envenena las almas, y pidámosle nos conceda la gracia espiritual de su misericordia, para que la luz radian-

“Auxilio Social”

A la Delegación Provincial de «Auxilio Social», de esta Provincia le ha sido adjudicada por la Delegación Nacional dos canastillas para niños recién nacidos, que serán entregadas una a cada una, de las dos familias más necesitadas de la provincia y que hubieran tenido un hijo durante la pasada Noche-Buena o en su defecto durante el día de Navidad.

Para tener derecho a ello es necesario escribir a esta Delegación provincial haciendo constar el día, la hora, en que nació el nuevo niño o niña y nombre que se le ha impuesto.

Si ha tenido lugar en algún pueblo debe enviarse adjunto un informe del Alcalde, Jefe de F. E. T. y Delegado de «AUXILIO SOCIAL» haciendo constar la veracidad del estricto estado económico del solicitante.

Si se tratara de familia domiciliada en la capital deberá adjuntar copia de la certificación del nacimiento extendida por el Juzgado Municipal.

El día 15 del corriente mes de Enero se termina el plazo para recibir los escritos solicitud.

Soria a 2 de Enero de 1939.

III Año Triunfal.

EL DELEGADO PROVINCIAL EXTRAORDINARIO.

VIVA FRANCO

regios huéspedes adoran admirados al Dios Niño y respetuosamente le ofrendan el oro de sus tesoros, el perfume de sus incienso, la balsámica mirra de Arabia.

La alborada del día de Reyes es de regocijo tradicional en nuestro país; lleva consigo recuerdos puros como la inocencia del Paraíso.

MIGUEL ANCI

te y esplendorosa resplandezca en nuestra Patria.

¡Cuan pronto pecador recobrarías la gracia y amistad divina, si quisieras arrepentirte de veras, decía el mismo Jesucristo! Es posible que nosotros los Españoles le hayamos ofendido a su Divina Majestad, y por eso, hemos de acudir al sagrario, donde está encerrado su cuerpo, alma y divinidad y con los brazos abiertos ha de recibirnos entrañablemente, para absolvernos de la culpa.

IGNORAMTIUS



El trabajo de la mujer

Burgos.— El *Boletín Oficial del Estado* ha publicado una importantísima orden del ministerio de Organización y Acción Sindical, acerca del trabajo de la mujer.

En su artículo primero dispone que a partir de enero en todas las oficinas y Registros de colocaciones se separarán las inscripciones de mujeres en paro de las de hombres, constituyendo con ellas un grupo especial del sexo femenino, dentro del cual se establecerán las categorías y especialidades a que se refiere el artículo 55 del vigente Reglamento de Colocaciones.

En los boletines y fechas de inscripción se hará constar para las demandas femeninas lo siguiente: nombre y situación del marido, profesión de éste, si trabaja y dónde, y qué salario percibe; hijos que tiene y edad y sexo de los mismos.

Artículo segundo Desde el primero de febrero próximo, las citadas oficinas y Registros remitirán a las oficinas oficiales de migración, y éstas a la oficina central, separadamente, los estados de paro masculino y femenino, clasificados en paro completo y paro parcial.

Artículo tercero. Antes del primero de marzo próximo los delegados sindicales elevarán al Servicio Nacional de Migración un resumen numérico de las mujeres colocadas que trabajan en las provincias respectivas, poniendo al margen de dichas actividades tres columnas, en donde consten, respectivamente, el salario medio que perciben, el que tienen asignados los hombres de su misma profesión, si lo hubiese, y en la tercera, la diferencia entre ambos. Como observaciones harán constar el tanto por ciento las mujeres solteras, casadas y viudas que resulten en el total de las que trabajan.

Artículo cuarto. Se establece cuáles serán los informes que han de elevar los delegados de Trabajo y los sindicales sobre los extremos siguientes: Medidas informativas y medidas preventivas. Entre las primeras están la de qué condiciones ha de reunir una mujer para que se la pueda conceputar como parada, y entre las medidas preventivas la creación de escuelas de aprendizaje y de orientación profesional para jóvenes y alumnas.

Hay también medidas mitigadoras, entre las que figura la prohibición del empleo de hombres en los establecimientos dedicados a la venta exclusiva de artículos para la mujer. Conveniencia de que sean mujeres los contramaestres de talleres femeninos y los encargados en las tiendas y comercios de repartir labor a las trabajadoras a domicilio. Procedencia de medidas que mejoren la situación económica del trabajador que se case con mujer también trabajadora y que deje de serlo para atender el hogar. Prohibición del empleo de la mujer casada a partir de un determinado ingreso que perciba su marido; y conveniencia de exigir igualdad de salario o sueldo de hombres o mujeres en un mismo oficio o profesión.

Todo llega al Pilar

Llegan hasta el Pilar los ecos broncos del rugir del cañón y la (metralla.

Llegan hasta el Pilar los gritos roncocos que mezcla con blasfemias la canalla.

Llegan hasta el Pilar los proyectiles que sacrilegas manos arrojan.

Llegan hasta el Pilar intentos viles de los hombres que a España deshonraron.

Todo llega al Pilar. Mas como llega,

en aurifera y rauda trayectoria, la vida que el soldado, noble, entrega...

Llega al Pilar, también, nuestra victoria.

Falta el fluido eléctrico en la zona roja catalana

Perpignán.—Noticias de la zona roja española dan cuenta de que, a consecuencia de la falta de fluido eléctrico, han suspendido su trabajo varias fábricas de la industria textil, cuya producción se encuentra exclusivamente destinada a la U. R. S. S. y cuyos directores son rusos.

La población civil de Tortosa ha sido, según se afirma, completamente evacuada, ante la inminencia del avance de las tropas de España.

Casi todos los ayuntamientos de la región catalana han manifestado a la Generalidad que les es completamente imposible aceptar más refugiados, por carecer de alojamiento y víveres.

Se sabe también, que ante la gravedad de la situación en el frente catalán, funcionan activamente los tribunales militares, castigando con penas severísimas todos los actos de derrotismo o de abandono de posiciones.

El tribunal del 15 cuerpo de ejército ha condenado a muerte a tres oficiales, por haber evacuado una posición sin orden superior.

Angustioso llamamiento al pueblo de Madrid

Perpignán.—Se reciben noticias de Madrid diciendo que el Frente Popular se ha dirigido angustiosamente al pueblo, rogándole que no se deje invadir por el pesimismo y continúe haciendo inexpugnable la capital de España. Tras este ruego viene, como siempre, la amenaza, pues el manifiesto agrega que han sido adoptadas medidas rigurosas contra los que den pruebas de «desafección al régimen».

5.ª Región Militar

Estado Mayor

Orden General de la 5.ª Región Militar del día 31 de Diciembre de 1.938 en Zaragoza

Tercer Año Triunfal

En cumplimiento de lo dispuesto por O. de 24 del actual (B. O. 178) ordenando sean llamados a filas los individuos del reemplazo de 1.927, nacidos en el tercer trimestre del año correspondiente, el Excmo. Sr. General Jefe de la 5.ª Región Militar se ha servido disponer se observen las siguientes instrucciones:

Artículo 1.º Movilización.

Los Gobernadores Militares de las provincias y Comandantes Militares, darán la mayor publicidad a la disposición a que se alude, haciéndola llegar por el procedimiento más rápido a conocimiento de los Gobernadores civiles y Alcaldes para que estos, a su vez, la hagan conocer y cumplir a los movilizados, publicándola íntegra en los Boletines Oficiales y prensa, de los que se me remitirá un ejemplar.

A los movilizados se les facilitarán todos los medios para la más pronta incorporación a las Cajas de Recluta correspondientes.

Los Alcaldes de los pueblos de las provincias de Zaragoza, Huesca Teruel y Soria, remitirán con la mayor urgencia a las respectivas Cajas de Recluta, relaciones nominales de los individuos de sus términos municipales a los que se moviliza, en las que expresarán haberlos pasaportados o indicarán las circunstancias que hubieran impedido la incorporación.

Los de los pueblos de la zona liberada de la provincia de Guadalajara la remitirán a la Caja de Recluta de Soria, los de la de Lérida, a la de Huesca y las de Tarragona y Castellón, a la de Zaragoza núm. 31.

En estas relaciones figurarán.

1.º Los individuos del cupo de filas que fueron destinados y sirvieron en Cuerpo.

2.º Los pertenecientes al cupo de instrucción.

3.º Los que se hallen disfrutando el beneficio de prórroga de incorporación a filas de 1.ª clase.

4.º Los que se encuentren en la situación de inútiles totales, temporales y útiles para servicios auxiliares.

Artículo 2.º Incorporación.

Los movilizados verificarán todos su incorporación en la Caja de Recluta correspondiente, efectuándolo en la más próxima al lugar de su residencia, los que pertenezcan a Cajas que se encuentran en zona no liberada.

Artículo 3.º Fecha de incorporación.

La incorporación a filas del mencionado reemplazo, se efectuará del 7 al 15 de Enero próximo, ambos inclusive, y para los que fuere materialmente imposible verificarlo en dicho plazo, en el tiempo indispensable, previa justificación que se aquilatará con todo cuidado para exigir

Compañía Telefónica Nacional de España

«Aviso a los obligacionistas»

A partir del próximo día 10 del mes actual se pagará el cupón número 39 de las Obligaciones en circulación, cuyo vencimiento tuvo lugar el día primero del mismo.

El pago del mencionado cupón, que solo afecta a los títulos que radiquen en la zona liberada por el Glorioso Ejército Español, se efectuará en los Bancos a continuación enumerados o en cualquiera de sus Sucursales, Filiales o Agencias sitas en territorio ocupado:

- Banco HISPANO AMERICANO.
- Banco DE BILBAO.
- » ESPAÑOL DE CREDITO.
- » URQUIJO.
- » HERRERO.
- » GUIPUZCOANO.
- » MERCANTIL.
- » PASTOR.

Los referidos Bancos se cerciorarán de la legítima posesión de los títulos antes de llevar a efecto los pagos (Decreto número 119 de la Junta de Defensa Nacional en el Boletín Oficial del Estado de 22 de septiembre de 1936).

Corresponde percibir pesetas 5,25 por cupón, ya deducidos todos los impuestos.

Valladolid 2 de enero de 1939.
III AÑO TRIUNFAL.

El Consejo de Administración.

las responsabilidades a que hubiere lugar.

Artículo 4.º Excepciones de incorporación.

Para las excepciones de incorporación que se expresan en la norma 2.ª de la orden de 21 de Julio último (B. O. 22), se exigirán las justificaciones correspondientes previa presentación de los documentos reglamentarios y de ellos se han dado instrucciones concretas a los Jefes de las Cajas de Recluta.

Artículo 5.º Distribución.

La distribución de los individuos movilizados, se dispondrá oportunamente por esta Región Militar.

Artículo 6.º

Marcha de los movilizados de las Cajas para su incorporación a Cuerpo.



¡Anunciar es vender!



Bando de la Alcaldía

Don Gregorio Ramos Matute, Alcalde Presidente del Excmo. Ayuntamiento de esta Ciudad de Soria.

HAGO SABER:

Que, como complemento al Bando recientemente publicado, prohibiendo tender ropa en los balcones y para que sirva de aclaración al mismo, he resuelto disponer lo que sigue:

1º.—Podrá tenderse ropa en los balcones, dentro de los mismos, sin que sea objeto de sanción alguna, cuando el tendido se haga de 10 de la noche a 8 de la mañana.

2º.—Desde las 8 de la mañana, a las 10 de la noche, será preciso, que las prendas que se tiendan, sean tapadas por delante, de modo que no puedan ser vistas desde la calle, evitándose así el lamentable espectáculo que hasta ahora han venido ofreciendo las calles de esta capital.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento de lo ordenado, advirtiendo que estoy dispuesto a sancionar con toda severidad a quienes no cumplan estrictamente cuanto se dispone en el presente Bando.

Soria, 3 de Enero de 1939, III Año Triunfal.

El Alcalde
Gregorio Ramos

Ecos de la horda

Necesitan que el marxismo internacional emita un empréstito para los rojos

Barcelona.—El ministro de Hacienda del Comité rojo está estudiando el medio de lograr, con la ayuda del Comité Internacional de Ayuda a la Zona Roja, que el marxismo internacional lance un empréstito de varios millones de francos, para poder continuar la lucha.

Se señala en los círculos bien informados que ésta es la única esperanza que queda a los dirigentes rojos para poder comprar material y armamento al contado, ya que son varias las fábricas que le han cerrado el crédito.

Derrotismo en la zona roja

Madrid.—El Comité de Mujeres Antifascista ha hecho pegar en las calles unos carteles, haciendo un angustioso llamamiento a las mujeres marxistas, para que denuncien a los derrotistas. Dicen que también los niños deben dedicarse al contraespionaje y denunciar a cuantas personas se les antojen sospechosas.

En el frente de Cataluña se ha profundizado extraordinariamente

En el de Levante, también se rompió el frente catalán

Puede decirse que los Cuerpos de Ejército que operan en las tres líneas principales del frente catalán —ala derecha, ala izquierda y centro— están atravesando el terreno más difícil de esta primera fase de la ofensiva. No porque se tropiece con un enemigo de mejor calidad, ni de moral superior combativa, sino porque estamos rasgando las zonas en las que la densidad de fortificación es mayor. Aquí han tenido tiempo los rojos de profundizar en sus ciencias de las construcciones defensivas, y todo el terreno está sembrado de campos atrincherados, fortalezas de cemento y de hierro. En algunos puntos la profundidad de estos campos atrincherados se extiende a más de veinte kilómetros de fondo. A pesar de estas sólidas precauciones, nuestras unidades siguen profundizando en todos los frentes con la norma que se trazó al comenzar la batalla. Cautela y tranquilidad, pero golpes decisivos y contundentes son las normas principales del avance, y sistemáticamente se van asaltando los pueblos y posiciones previstas en el plan de operaciones. Sin tropezar con tantas líneas defensivas se hubieran hecho tal vez unos kilómetros más y hubieran tenido que lamentar los rojos bastantes bajas menos; es decir, a los rojos no les importan las bajas en esta ofensiva, como no les importaron en las anteriores, y por eso rellenan de hombres las posiciones principales que vamos desalojando en la primera parte de la batalla de Cataluña.

De la realidad del avance victorioso, pese a todas las fortificaciones de los rojos, da una idea la profundidad alcanzada por el sector en que se verificó mas tarde la rotura del frente. Nos referimos al de Balaguer, donde se había logrado ya una profundidad de mas de doce kilómetros, y hay que tener en cuenta que ésta es una de las zonas en que mejor se había parapetado el enemigo.

En total van liberados cerca de treinta pueblos de la provincia de Lérida y muchos miles de catalanes pertenecen ya, y han demostrado su satisfacción por ello, a la España Nacional.

La jornada tuvo las características de los días anteriores. En las primeras horas no se pudo operar en algunos sectores a causa de la niebla que impidió la preparación.

Una Patria con Honor
Un Estado con Fé
Un Caudillo con Valor

Ecos y noticias

Los Santos Reyes

En el día de hoy se celebrará en esta Ciudad con gran solemnidad la cabalgata de Reyes organizada por Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

Saldrá esta tarde a las 7 desde la Plaza Mayor, donde estarán todas las autoridades. Recorrerá el siguiente itinerario: Plaza Mayor, Circunvalación, Calle Real, Ensanche, Calle de los Estudios, Ferial, General Mola y Plaza Mayor.

La fiesta no puede ser más simpática.

Sociedad de Socorros Mútuos de Obreros

El próximo domingo a las tres de la tarde en el Salón de actos de la Sociedad se celebrará la Junta general del año para la renovación de cargos de la Directiva.

Se ruega la asistencia de los señores socios.

Fallecimientos

En la Ciudad de Córdoba ha fallecido nuestro buen amigo y paisano D. Primo Sanz Matas, digno funcionario del Registro de la Propiedad de dicha capital.

Al conocerse la fatal noticia en Soria, ha causado honda pena ya que el finado gozó de generales simpatías en Soria y la provincia.

Sentimos la desgracia ocurrida y acompañamos en el sentimiento a su afligida madre D.ª Piedad, hermano D. José María Sanz, hermanas y demás familia.

En Molinos de Duero, ha fallecido nuestro buen amigo D. Mariano Ruperez, virtuoso cura párroco del citado pueblo.

Reciban sus deudos nuestro más sentido pésame.

La moderación ante todo

Hay gentes desaprensivas, que se prevalecen de la ocasión y piden por un par de pollos 45 pesetas, y en este orden con otros varios artículos.

Claro es, que el día que les caiga la maza, será a deducir de las utilidades.

AVISO

Segun comunica la Jefatura Principal de Correos de Valladolid, los días 4, 12, 13, 18, 22 y 25 saldrá Correo del Puerto de LISBOA para América del Sur y día 11 para New York.

Lo que se anuncia al público para general conocimiento.

Soria, 3 de Enero de 1939. III Año Triunfal.

El Adnor. Principal

Lea V. Noticiero de Soria

Humedad, nieve, frío

Ha dado comienzo la inauguración de la temporada invernal, entre frío y nieve.

No obstante según la prensa provinciana son mas elevadas las temperaturas en otras provincias.

Unos llevan la fama.....

Ultima hora

Parte Oficial del Cuartel del Generalísimo

Artesa de Segre y otros pueblos, para España.—Tambien se progresó al S. del Canal de Urgel.—2600 prisioneros.—2 «Curtis» abatidos

En el frente de Cataluña ha continuado nuestro brillante avance siendo cada vez mayor el desgaste de los rojos que son vencidos cuantas veces oponen resistencia a nuestras fuerzas.

Han sido ocupados los pueblos de Monsonis, Marcobau, Artesa de Segre, importantísimo nudo de comunicaciones que ha sido tomado después de pasar el río por un profundo vado y de atravesar la zona de huertas inundadas por el enemigo, por la desviación de las aguas del Canal y después de vencer tenaz resistencia Alfés y Castellidán, los vértices Tarraxta, Castellot y Campo, Sierra Llagra, vértice Michanita, alturas al Oeste de Mirabal, Tosal Gros, vértices Batóns, Camellafray y otras importantes posiciones.

En el sector de Castelinou, pasando los puentes de la zona Sur del Canal de Urgel, se ha perseguido al enemigo hasta Artesa de Lérida y Puigvert de Lérida.

Los cadáveres de los rojos recogidos por nuestras tropas pasan de 300. Los prisioneros hechos hoy pasan de 2.600 y es enorme la cantidad que ha quedado en nuestro poder de armamento y material, contándose entre esto último cinco piezas del quince y medio, con sus tractores, una batería de morteros y un auto blindado.

Actividad de la Aviación

Ayer fueron bombardeados los objetivos militares de los puertos de Valencia y Barcelona. Hoy, en combate aéreo, han sido derribados en las operaciones del frente de Cataluña 2 «Curtis» rojos además ha sido bombardeado el puerto de Tarragona.

Salamanca 4 de Enero de 1939.

III Año Triunfal.

ARRIBA ESPAÑA



Tip. "Noticiero de Soria,"

NOTICIERO DE SORIA

PROPIETARIOS

El mejor purgante conocido. - Aguas minerales naturales de

AVISO

Vda. e Hijos de R. J. Chavarri

C A R A B A Ñ A

Rechácese como falsa toda agua que se venda fuera de sus botellas originales y cerradas

Lealtad 12. - MADRID

Depurativas - Antibiliosas - Antiherpéticas

Banco Español de Crédito

Servicios Centrales: Burgos

400 Sucursales y Dependencias en la Península y Marruecos

Ejecuta bancariamente toda clase de operaciones mercantiles y comerciales.

Esta especialmente organizado para la financiación de asuntos relacionados con el comercio exterior.

Atiende con preferente interés las operaciones relativas al «SERVICIO NACIONAL DEL TRIGO.»

Una Patria, Un Estado, Un Caudillo,

La Unión y el Fénix Español



Compañía Española de Seguros

Tiene el honor de poner en conocimiento de su distinguida clientela que al objeto de ampliar sus oficinas centrales, ha trasladado la Dirección para la zona Nacional al edificio de su propiedad en Bilbao, Arenal 3. Teléfono 12040.—Apartado 634 donde continúa realizando toda clase de seguros.

Seguros de Incendios.
Seguros de Accidentes.
Seguros de Vida.
Seguros de Transportes.
Seguros de Robo.

Subdirección de Soria.— General Mola 2.

Sanatorio Ginecológico de

Nra. Sra. de la Esperanza

AGUIRRE NUM. 7

A cargo de los Doctores

Detraux y Mur

Exprofesores jefes Clínicos de la Maternidad de Santa Cristina de Madrid.

Partos y enfermedades de la mujer.

CONSULTA DIARIA

TELEFONO núm. 129.



Si, hija mía, a él le debes la vida

El Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

es un poderoso reconstituyente agradable al paladar y muy codiciado por los niños. Infinidad de madres certifican los éxitos logrados contra el Raquitismo, Anemia, Inapetencia y Escrofulismo.

El tónico más eficaz y el mejor estimulante del apetito. Con una cucharadita antes de cada comida, los niños se crían sanos, fuertes y rollizos.

Aprobado por la Academia de Medicina. Puede tomarse en todo tiempo. Es inalterable. No se vende a granel.

De venta en todas las farmacias de la zona liberada, a Ptas. 5,05. (timbres incluidos)

Una buena digestión



de **ELIXIR ESTOMACAL**

SAIZ DE CARLOS

ALMACENES DE SAIZ

Alpargatas.— Coloniales.— Vinos y frutos del País

JABON ASEO

SORIA

BANCO HISPANO AMERICANO

Capital autorizado 200.000.000 pesetas

Capital desembolsado 100.000.000 pesetas

Reservas

70.500.000 pesetas

NOTICIERO DE SORIA.— Suscripción al año 4 pesetas 99 céntimos.— Se hacen toda clase de impresos.— Redacción y Admón. Aguirre, 9-SORIA